



Cumple con los estándares para Nivel de Seguridad Biológica 4 (NSB4) de la Organización Mundial de Sanidad Animal



Gracias a la investigación en patógenos, la Argentina puede exportar a mercados exigentes como los Estados Unidos, Europa o Asia



En la Argentina, solo hay dos instalaciones públicas con estas características: la del Senasa y la del INTA



La existencia de este tipo de laboratorio permite mantener el estatus de país libre de Fiebre Aftosa, Peste Porcina Clásica e Influenza

¿QUÉ HACE EL LABORATORIO DE CONTENCIÓN BIOLÓGICA DEL INTA?



Cuenta con las herramientas, la tecnología y el equipamiento necesario para el diagnóstico de COVID-19



Es operado por personal del INTA capacitado en bioseguridad, trazabilidad y diagnóstico virológico



Está preparado para trabajar con agentes peligrosos y exóticos que pueden producir infecciones letales



En 2009, junto con investigadores del ANLIS-Malbrán, participó en la detección de los primeros casos de gripe A H1N1 en el país



Tiene capacidad para analizar de 50 a 100 muestras por día